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入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、

所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

 

          

 

第 1371 回 ( 6 月 21 日) 例会の記録 

点 鐘  小林奈保絵会長 

合 唱  四つのテスト 

第２副ＳＡＡ  渡邉会員 東会員 

出 席 報 告   出席向上委員会 江原伸夫委員長  

会員数 出席者数 出席率 

19名 16名 76.47 ％ 

 

 
 

 

 

小林奈保絵 会長 

皆様、こんにちは。 
先日の夜間例会、出席なさった会員の皆様お一人

お一人のお話をお聞きできまして、とても嬉しい、

楽しい、心持になりました。何の脈絡のないのです

が、何事かがあったとき、会員の皆様に味方になっ

て頂けると確信しました。そして、私もお役に立てる

事があれば、“応援したい”とそんな気持ちになりま

した。事務局の新岡さんも含め、そのような方々に、

この一年間支えられてきたのであると、感慨深くも

なりました。本当に皆様、ありがとうございました。 

この一年間、まず、会費の値上げの問題がありまし

た。前会長の渡邉さんが、わかりやすい資料を作

成してくださいました。幹事の栗原さんが、説明して

くださいました。そして、一度、事務局で例会を開

催してみようという事になり、清水幸彦さんが机と椅

子を用意してくださいまして、昼食なしの例会をい

たしました。覚えておいででしょうか、「チーン」と点

鐘のまねごとをして始まりました。笑いを誘うことは

できましたが、何か寂しいものが皆様の胸にも去来

したのではないかと思います。その日、クラブ協議

会として話合い、その後に理事会で検討し値上げ

という事になり今に至っています。お陰様で、下期

は何とか赤字にならずに済みそうですという報告を

事務局から受けています。 

これも、皆様がよくよく考えて、協力を申し出て下さ

ったからと、感謝いたしております。 

今年度、このクラブは留学生との交流が思うように

できませんでした。留学生が田端さんのお声がけ

に応えて頂けなかったのは残念です。その代わりと

いう事ではありませんが、バングラデｨッシュからの

留学生ラハマンさんをお招きすることができました。

具体的な事はプログラム委員の沼崎さんと事務局

の新岡さんがやって下さいましたが、会長として出

席した留学生との懇親会での印象がとてもよかった

のでお声がけを致しました。2回もお出でくださいま

した。 

それから、新狭山 RC との交流ですが、一つは、作

文コンクールへの共催としての参加、ボーリング大

会への参加、そして、こちらからは、市長の卓話の

時にお声がけをして例会に出席くださいました。 

お花見の夜間例会にも、お誘いを致しました。パス

ト会長の菊田さんがきっかけを作ってくださいまして、

こうした交流が続いています。更に発展することを

願っております。 

私が心から楽しめましたのは、日間賀島での親睦

旅行でした。夕日が印象的でした。昇る朝日も素敵
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でした。何といってもタコとフグの島というだけあっ

て、美味しくいただきました。3時間も食べ続けまし

たよね。お話が尽きませんでしたよね。宿のおかみ

さんが、「食べて頂くしかないこの宿で、女性がいな

かったら、こんな楽しさや、賑わいは続かない。」と

おっしゃっていました。3時間ずうっと口を動かしっ

ぱなしでした。これも、親睦委員長の清水さん、そ

して、柴田さんのご尽力があったと思います。 

フリーマーケットも盛況でした。公共イメージの稲見

さんがケーブルテレビに働きかけてくださいまして、

名称変更になった狭山尚寿会病院でのフリーマー

ケットをケーブルテレビで放映してくださいました。

寳積先生のご尽力がありました。 

副 SAAを他の役もおありになるのに浜野さんが引

き受けて下さいました。小島さんには、急なお願い

で、その日の SAAやら副 SAAを快く引き受けて頂

きました。それに、清水武信さん、宮岡さん、高田さ

ん、若松さん、そして江原さんにも、重鎮の影を感

じておりました。それにも増して、栗原幹事には、助

けて頂きました。身近に接していてさすがロータリ

ー歴 30年と感じ入る事しきりでした。草刈鎌の使い

方だけではありません。 

このように様々、皆様に支えていただきました。 

東さんの地区でのご活躍も目に留まりました。会長

として参加していなければ、思いが至らなかったよ

うな気がいたします。 

もう一つ、私が感謝申し上げたいのは、事務局の

新岡さんの働きです。様々ありますが、毎週の週報

を見てください。皆様の卓話に写真やら絵を上手

に印象的に配置してくださいました。最終ページの

次回の例会欄も毎回素敵でした。私の拙い話も絵

やらに加えて、赤字を使ったり下線を引いて下さっ

たりしています。ご自分は、きっと面白がってなさっ

ていると推測しますが、そのセンスの良さに、感服

です。 

皆様、本当にありがとうございました。 

本日もお聞きいただいてありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 < 栗原成実 幹事 > 

報  告 

 7月のプログラムが理事会で承認 

 6月 14日(金)の夜間例会参加の御礼と会費につ

いて 

ご参加いただきありがとうございました。 

会費は預り金から徴収させていただきます。 

 7月 5日(金)「新旧交代セレモニー」について 

2024-25年初の例会前に「新旧交代セレモニー」

を行います。 

 

回  覧 

 地区事務所より「クラブ終結並びに脱会のお知

らせ」 

 地区事務所より「ガバナー月信 6月号」 

 RI日本事務局より「公共イメージニュース」 

 RI日本事務局より「ロータリー親睦活動月間の

リソース」 

 ハイライトよねやま 

 

 

 

 

・親睦活動委員会      < 清水幸彦 委員長 > 

 6 月記念日のお祝い 

 会員誕生 ······· 小島会員  清水(幸)会員 

 夫人夫君誕生···· 渡邉会員  東会員   

 結婚記念 ······· 東会員 

 

・Ｒ情報・雑誌委員会   < 浜野貴子 委員長 > 

「ロータリーの友 6 月号」の紹介 

【横組み】 

 特集 ロータリー親睦活動月間 

広げよう！ 

ロータリー親睦活動の輪（P7-13）  

特集 パキスタンのポリオ最前線 

もっと知りたい日本とパキスタン（P14-19） 

地区大会略報Ⅵ(P35) 

幹事報告 

委員会報告 

 

佐々谷悦子様再入会のご報告 

菊田会員、田端会員、そして宮岡会員のご尽力

で佐々谷悦子様が 7 月からクラブに戻ってく

ださることになりました。大変ありがたいこと

です。7 月 5 日(金)の例会から出席されますの

で、皆さんと一緒に気持ちよくお迎えしたいと

思います。 

 

2024-2025 年度上期会費納入のお願い 

2024-2025 年度上期会費 150,000 円をお納め

くださいますようお願いいたします。（後日書

面で再度ご案内予定） 

 

 

 

 

寳積英彦会長エレクトよりご報告とお願い 



【縦組み】 

 SPEECH 

 ポストコロナのメンタルヘルスと自殺予防  

 （P4-8） 

 この人訪ねて 河村喜平さん (P10-12） 

 

 

・・・クラブ協議会・・・ 
■役員・委員長退任挨拶■ 

    親睦活動      清水幸彦 委員長     

今年一年の行事を滞

りなくできたと思い

ます。会員が減った

ことで何をするにし

ても少し寂しい感じ

がするのではと思い

ましたが、少ない人

数とは思えないくら

い明るく盛り上がり

ました。 

7月の家族同伴夜間例会、初めて電車で行った秋

の親睦旅行、年末のクリスマス＆年忘れ夜間例会、

年明けの狭山市内 2クラブ合同例会、春のお花見

夜間例会…と、デコボコしながらではありました

が、無事 1年を終えることができました。ありが

とうございました。 

 

    出席向上      江原伸夫 委員長     

私がこのクラブに入

った時、『例会にはで

きる限りでてきてく 

ださい。ただし、う

ちのクラブは仕事あ

ってのクラブだから、

自分の仕事がある時

にはそちらを優先し

てください。』『それ

も含めて例会のある

日は極力予定を入れないでほしい』と言われまし

た。 

それから随分経ちましたが、今でも例会のある

日・ない日を確認しています。どうしても都合が

つかない時は仕方がありませんが、極力出席する

よう心掛けています。 

会員が多い時には、休んでもあまり目立ちません

でしたが、会員が少なくなったので、休むととて

も目立ちます。今後会員が増えて、やむを得ず休

んでも目立たない状況になることを願っています。 

一年間ありがとうございました。 

 

    プログラム      沼﨑正德 委員長     

小林年度プログラム

委員長をさせて戴きま

した沼崎、今日退任

の挨拶をさせて頂きま

す。 

小林会長の卓話にあ

る成年後見人のお話、

お仕事の解説、明日

我が身、毎回参考に

させて頂きました。 

まもなく私自身、小林会長に後見人をお願いすること

でしょうからぜひそれまで現役で働いていて下さるよう

お願いします。  

さて小林年度にプログラム委員長を拝命いたしまして、

これは就任挨拶の際に申し上げたことですが、2度目

の会長を引き受けて下さる小林会長に依頼された役

をよほどのことが無い限り、断ることはあり得ないという

思いで引き受けさせて頂いたわけです。 

以前の私なら“難無くこなせるのでは”と思われる仕事、

今回担当させて頂き思ったことは“歳は非情だ” “残

酷だ”と言う事でした。なんと世間が思いのほか狭くな

ってしまっていること。具体的に言えばスピーチをお

願いする友達がすでに残っていない、生きていても卓

話に耐えられない人が多いことです。残念ながらお亡

くなりになってしまったとか。私自身、新しい友達を開

拓しなくなっていることも大きな原因でした。 

一つは会の財政問題から経費節減のため会員卓話

を増やさざるを得ないことも幸いしました。 

また最も私が助けて頂いたのが副委員長をして頂い

た柴田会員のお力です。私とほとんど歳が違わない

のにそのバイタリティーでいろいろな面で助けて頂き

ました。 

会員の皆さんのご協力で何とか任務を終わることが出

来ました。最大の感謝を込めて退任の挨拶とさせて

頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 



    会員増強      若松泰誼 委員長     

天気で言うなら、今日

のような天気が（雨）が

一年続いたような感じ

です。 

年度初めに地区の増

強委員会に小林会長

と一緒に参加しました

が、各クラブが活気あ

る発言をする中、私は

中身のないことを喋り

ました。喋れば喋るほど皆さんに嘘をついている感じ

がして、空しくなりました。 

何もしなかった訳ではありませんが、結果を出すこと

ができず、本当に申し訳なく思っています。 

 

    Ｒ財団        清水武信 委員長     

昨年度140円だったロ

ータリーレートが、今

年度は 157円。 

寄付をするには厳し

い状況です。 

皆さんには積極的な

姿勢で頑張って協力

していただきたいと思

いましたが、私自身が

健康を損ねてしまい、

頑張ることができずにいましたので、皆さんにもお願

いすることができませんでした。申し訳ありませんでし

た。 

 

    Ｒ情報・雑誌     浜野貴子 委員長     

今年度、R情報・雑誌

委員長になってロータ

リーの友を読み込み、

改めて素晴らしい雑

誌だと感じました。 

楽しく一年を過ごさせ

ていただきました。 

ありがとうございまし

た。 

 

 

    米山記念奨学会  菊田邦彦 委員長    

今年度の米山記念奨

学生 朱思遠さんがバ

スケットのプロ選手に

なったことで、例会へ

の参加が本当に少な

く、申し訳ありませんで

した。 

そんな中、米山卓話

でいらしたバングラデ

ィッシュのラハマンさんとの出会いは、とてもよかったと

思っています。 

その後お願いした卓話も快く引き受けていただき、素

敵なお話しを聞くことができました。 

個人的には、何度か参加した米山梅吉記念館訪問

研修旅行でお会いした、行田さくら RCの会員でもあ

る中村さんというご住職と知り合ったことがとてもよい

出会いでした。私の菩提寺と同じ宗派だったこともあり、

親睦を深める事ができました。そしてその時から写経

もはじめました。 

米山記念奨学会の委員長としてはたいした成果をあ

げることができず申し訳なく思っています。 

 

     ＳＡＡ          田端都女子         

一年間ありがとうござ

いました。 

2015年に入会してか

ら 2回目の SAAを務

めさせていただきまし

た。 

1回目のSAAの時は、

例会は火曜日でした

ので、問題なく時間が

とれました。その後こ

ちらに変わって金曜日になりましたが、金曜日は限ら

れた時間しかなかったので、例会に出席してスムーズ

な進行をする為にはどうしたらいいか考え、プロジェク

ターで進行表を映す方法に変えました。 

これを継続するかは次年度の SAAのご判断になると

思いますが、私はこの方法で時間的に余裕を持って

SAAを務める事ができました。 

皆様のお蔭で一年間スムーズにできました。ありがと

うございました。 

 

      幹事         栗原成実          

小林会長とタッグを組

み、この一年つつがな

く運営できたかなと思

います。 

これも皆様のお蔭と深

く感謝しております。

次の寳積年度も同様

に盛り上げていただけ

ればと思います。 

皆様、一年間ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



      副会長        高田虎光          

会長を支え一緒にや

るのは幹事です。 

副会長は、会長に何

かしらのアクシデント

があった時、たとえば

転びそうになったら体

を支えてあげるとか…

ですが、今年は私が

腕を折ってしまいまし

たので、来年頑張りま

す。宜しくお願いいたします。 

 

      会長          小林奈保絵         

 

本日で、お引き受けした会長職を退任致します。 

皆様の支えがあってこその本日です。 

その中で、私の一番の成果、もしかして自慢してもい

いかなと思うことが一つだけあります。 

事務所に出向く機会も少ないと思いますが、行ってみ

てください。バザーでさばききれなかった物やらが置

かれていたと思いますが、いらないと思われるものを

全部処分いたしました。一緒にいた栗原幹事の決断

もあって、処分ができました。仕事でお世話になって

いる業者の方にお願いしましたら、無償でやっていた

だけました。 

皆様、一年間、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

< 浜野貴子 副 SAA > 

小林会員 皆様、本当にありがとうございま

す。拙い会長、そして前年・前々

年との幹事役でございました。何

度申し上げても尽きません。感謝

申し上げます。 

栗原会員 一年間大変おせわになりました。

小林会長、お疲れ様でした。寳積

次年度会長及び柴田幹事、7月から

宜しくお願いします。 

東会員 「夫君誕生祝い」と「結婚記念祝

い」Ｗで祝っていただきありがと

うございます。 

江原会員 小林会長、栗原幹事、他役員の皆

様、一年間お疲れ様でした。又、

先週の夜間例会での会員御一人御

一人のお話しは、懐かしさと同時

に今後に向けての当クラブの方向

性にも繋がるような思いで伺って

いました。来年度も会員皆で当ク

ラブを盛り上げていきたいですね。 

浜野会員 小林会長、栗原幹事、役員の皆様、

1年間大変お疲れ様でした。私も休

みがちでしたが、皆様の御協力で

何とか乗り切れました。御協力有

難うございました。 

寳積会員 小林会長、本当におつかれ様でし

た。栗原幹事、どうもおつかれ様

でした。学び得た事を次年度に活

かして参ります。皆様御協力の程

よろしくお願い致します。 

小島会員 お誕生日のお祝いありがとうござ

います。あっという間に時が過ぎ

ていきました。これからは 1日 1

日大切にしたいと思います。小林

年度の役員の皆様、1年間お世話に

なりました。ご苦労様でした。 

沼﨑会員 何とか小林年度のプログラム委員

長の退任の挨拶をすることになり

ました。スキー場でケガをして一

時欠席しましたが、何とか回復で

きました。いろいろ有難うござい

ました。 

柴田会員 今年度最後の例会です。会長、幹

事他の委員会の皆様お疲れ様でし

た。特に会長の小林さんは、一昨

年、昨年と幹事をされ、本年度は

会長として頑張られました。あら

ためて敬意を称します。 

清水(武)会員 小林会長、栗原幹事、一年間お世

話になりました。 

清水(幸)会員 誕生祝いありがとうございます。



喜寿になったと思ったらあっと言

うまに一年がたちました。 

田端会員 こんにちは。1年間早いものですネ。 

 皆様に大変お世話になりました。

来期もどうぞ新体制で宜敷くお願

い致します。 

高田会員 1年間ありがとうございました。 

若松会員 小林会長他役員の皆様、一年間お

疲れ様でした。ありがとうござい

ました。 

渡邉会員 小林年度最後の例会となりました。 

 小林会長、各役員、各委員長の皆

様、一年間本当にご苦労様でした。

また、妻の誕生祝いを頂き有難う

ございます。もう少し大事にした

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 

 
   7月 12日（金）  

 第 2 副 SAA：菊田会員 小林会員 

 クラブ協議会：役員・委員長就任挨拶 

7月 19日（金） 

 例会取り止め 

7月 26日（金） 

 例会臨時変更 

家族同伴夜間例会 

場所：ニックス 

時間：18：00より 

 
 

小林奈保絵 会長 

栗原  成実 幹事 

役員 委員長の皆様 
          一年間お世話になりました 
お疲れ様 そしてありがとうございました・・・ 


